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          Тема выпускной квалификационной работы: «Моделирование при производстве инженерно-технических экспертиз и их эвристическое значение». Исследование посвящено анализу способов моделирования при производстве инженерно-технических экспертиз и выбору оптимального способа для моделирования работы подстанции. Задачи, которые решались в ходе исследования: Обзор и выбор способа моделирования при производстве инженерно-технических экспертиз; Моделирование работы подстанции в программном пакете MATLAB; Эвристическое значение и интерпретация полученных результатов. Работа проведена на базе подстанции 86П 10/0,4 кВ, которая выбрана в качестве технического объекта. Моделирование работы системы электроснабжения выполнено в программном пакете Matlab с использованием системы имитационного блочного моделирования динамических систем Simulink, проведена интерпретация полученных результатов. Были проанализированы методы моделирования, а также выбран оптимальный, в котором выполнено моделирование работы подстанции 86П 10/0,4 кВ.
        

        
          The theme of the final qualification work: “Modeling in the production of engineering and technical expertise and their heuristic value”. This work is devoted to the study of modeling methods in the production of engineering and technical expertise, as well as the choice of the optimal method and simulation of the operation of the substation. Tasks that were solved during the study: 1. Review and choice of modeling method in the production of engineering and technical expertise. 2. Simulation of the operation of the substation in the MATLAB software package. 3. Heuristic value and interpretation of the obtained results. The work was carried out based on substation 86P 10/0.4 kV, which was selected as a technical object. For its modeling, a review of modeling methods was made and the optimal one was chosen - in the Matlab software package. The following is a simulation of the operation of the power supply system in the MATLAB software package using the simulation block modeling system for dynamic systems Simulink and the interpretation of the results obtained is given. As a result, modeling methods were analyzed, and the optimal one was chosen, in which the simulation of the operation of the 86P 10/0.4 kV substation was performed.
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